

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 14. Juni 2018

Stadtradeln-Aktion 2018 mit einer gemeinsamen Radtour beendet

Am vergangenen Samstag endete die diesjährigen Stadtradeln-Aktion in der Gemeinde Mainhausen mit einer gemeinsamen Radtour. 12 Radlerinnen und Radler aus allen angemeldete Teams trafen sich im Orteil Mainflingen und gingen auf eine heiße Sommer-Tour über die Kilianusbrücke auf die bayrische Mainseite.

Auf dem wunderschönen Mainradweg fuhr man bis zur Schleuse in Hainburg um dann bei einer Rast im Biergarten in der Tannenmühle Kraft für den Heimweg zu tanken.

An den Bahngleisen entlang ging es danach zurück nach Seligenstadt und dort trennten sich die Wege der aktiven Radler. In zwei Gruppen wurde die Rückfahrt in die beiden Ortsteile organisiert und man verabredete sich schon für das nächste Jahr zum gemeinschaftlichen Radeln für ein gutes Klima.



An den Bahngleisen entlang ging es danach zurück nach Seligenstadt und dort trennten sich die Wege der aktiven Radler. In zwei Gruppen wurde die Rückfahrt in die beiden Ortsteile organisiert und man verabredete sich schon für das nächste Jahr zum gemeinschaftlichen Radeln für ein gutes Klima.